
ASSEMBLEE GENERALE DU CC CAMBRAI 

 

 Le CC Cambrésien  a tenu son Assemblée Générale dans une salle de l'Hôtel de Ville à 

quelques coups de pédales de la ligne d'arrivée de l'étape du Tour de France du 7 juillet dernier. 

 A cette occasion, Didier Deleplace a remercié la mairie pour les différentes aides apportées 

au club. Nicolas Siegler, adjoint aux sports, s'est félicité de la politique de formation du club et 

particulièrement du travail accompli par Carlo Meneghetti à la fois avec les jeunes licenciés mais 

aussi lors de ses interventions dans les écoles de la ville ou lors des vacances scolaires. L'élu a 

apprécié l'annonce d'une section féminine, groupe qui a d'ores et déjà attiré quelques filles, qui, dans 

un esprit amical, vont participer à un maximum d'épreuves tout en profitant des conseils avisés des 

éducateurs diplômés. 

 La formation étant un des vecteurs fondamentaux du club, les résultats commencent à venir 

et tous les jeunes ayant été sacré(e)s champion(ne)s départementale(e) ou régional(e) en cross ou 

sur la route ont été présenté(e)s au nombreux public qui a pris ensuite le pot de l'amitié. 

  


